

令和7年度

旭川市愛宕公民館地域フォーラム開催結果

公民館地域フォーラムとは

公民館地域フォーラムは、公民館が地域の生涯学習の拠点となるよう、地域の皆様が自由に事業や地域の課題等を話し合い、共に考える集まりです。

フォーラムの概要

日時 令和7年12月17日（水） 13:30～14:00

会場 愛宕公民館 1階 講座室

参加者 男性5人 女性9人 計14人

愛宕公民館長の挨拶の後、地域フォーラムを開始した。

1 公民館からの説明

(1) 愛宕公民館の令和6年度の事業活動状況及び施設利用状況、平成27年度から令和6年度までの目的別事業活動実績及び目的別利用状況の推移について説明した。

令和6年度は新型コロナが感染症5類に移行となってから、1年以上経過しており、利用者数などは徐々に回復しているが、コロナ前の水準にはまだ達していない状況であることを説明した。

また、令和7年11月に実施したアンケート結果について説明した。

2 参加者の御意見等

「愛宕公民館の課題」をテーマに自由に発言してもらった。

* 当日参加された皆さんから出された御意見等につきましては、次のとおりです。

- ・公民館への来館者を増やすために、インフルエンザやコロナ感染症の市内の発生率を掲示するなど、旭川市が保有している情報が得られる場所にしてはどうか。
- ・公民館にフリーWi-Fiを導入することで、有効活用できるサークルがあると思う。その反面近隣の小中学生などが不適切な利用をする懸念もあるので、どのような運用が望ましいのか検討して欲しい。
- ・公民館の講座で魅力的なものを感じない。民間の講座ではマサイ族の人を講師に迎えるなど、特色のある講座を開設している。公民館全体で魅力的な講座を検討して欲しい。

- ・ 愛宕公民館のサークルで「きのこの会」という大変興味深い活動をしているサークルがあるので、公民館がこのサークルの活動について、もっと情報発信をしたり文化祭できのこ汁を提供するなど、独自性のある活動をして欲しい。
- ・ 囲碁サークルは他の公民館でもあるが、公民館により実力の差が激しい。簡単に段位が上がるサークルがあったり、なかなか上がらないサークルがある。普段活動している公民館では6段だが、たまに他の公民館に行って対戦しようとすると、その公民館の8段の人と対戦しなくては、実力が釣り合わないことがある。公民館同士でもっと情報交換をして、実力差が出ないようにできないか。
- ・ 公民館の文化祭で、各サークルがサークル活動にまつわる話などを発表できる場をもうけてはどうだろうか。
- ・ サークル会員は減少傾向にあるので、広報誌などで会員募集できるようにして欲しい。

この度は、貴重な御意見・御提言をいただき、誠にありがとうございました。
皆様の御意見・御提言につきましては、愛宕公民館の運営や事業活動に反映させる
よう努めてまいります。

今後とも、愛宕公民館の運営に御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。